

**NEWS**

---



**Einladung zum Gastvortrag über Ergonomie und Gender-Bewusstsein im Design**  
Mittwoch, 9. April ab 17:45 Uhr im Audimax

**08.04.2025** | Frauen sind oft einem höheren Risiko für gesundheitliche Probleme ausgesetzt, da viele Branchen Männer als "Goldstandard" verwenden. Eran Franco beleuchtet in seinem englischsprachigen Vortrag, wie ergonomische Prinzipien im Design dazu beitragen können, die Gesundheit von Frauen zu fördern und ihnen gleiche Chancen in verschiedenen Bereichen zu bieten.

Im Rahmen der Go-Out Week, organisiert vom International Center, sind Dozenten von Partnereinrichtungen der Hochschule Aalen angereist um Gastvorträge zu halten und ihre Einrichtungen vorzustellen.

Dieser Gastvortrag wurde vom Studienschwerpunkt Technisches Design als Teil einer kompletten Workshopwoche für die Vorlesung Ergonomie+UX organisiert.

**Über den Dozent** Der Dozent Eran Franco ist Physiotherapeut und Experte für Ergonomie und Barrierefreiheit. Er ist stellvertretender Direktor der Physiotherapieabteilung eines Krankenhauses und besitzt einen Master in Industriedesign. Als Dozent an unserer Partnereinrichtung dem Jerusalem Multidisciplinary College, der Universität Tel Aviv und dem Holon Institute of Technology verbindet er Design und menschliche Funktion.

**Partnerschaft des Technischen Designs mit dem Jerusalem Multidisciplinary College** Der Studienschwerpunkt Technisches Design pflegt eine wertvolle Partnerschaft mit dem Designdepartment des Jerusalem Multidisciplinary College. Diese Kooperation, die im Rahmen eines Drittmittelprojekts mit Stipendien des Erasmus+ KA171 Programms gefördert wird, ermöglicht einen regen Austausch von Studierenden und Lehrpersonal. Seit dem Wintersemester 2024/25 studieren kontinuierlich mehrere israelische Studierende im Bereich Technisches Design. Sobald sich die politische Lage beruhigt, würde das Technische Design gern auch seine Studierenden nach Israel entsenden, um den interkulturellen Austausch weiter zu fördern.